



GNZ schickt Elfriede und Helmuth Braun nach Kenia

Linsengericht-Geislitz (küm). Hunderte GNZ-Leser haben vor Weihnachten für das Calvary Zion Children's Home in Mombasa, Kenia, gespendet. Das von „Mama Jane“ Jane Karigo privat geführte Kinderheim wird seit einigen Jahren von den Geislitzern Tanja Fischer und Rainer Frank unterstützt. Sie werden sich darum kümmern, dass die Spenden der GNZ-Leser auch dort ankommen, wo sie hingehören: bei den 47 Kindern, die zurzeit noch auf engem Raum in einem gemieteten Haus im Stadtteil Kiambeni leben. Vor Ort werden sich auch zwei der zahlreichen Spender selbst davon überzeugen, wie das Geld und die

Sachspenden aus Deutschland in Kenia Gutes tun. Aus allen Teilnehmern haben die GNZ und Condor zwei Reisen nach Kenia verlost. Die Gewinner sind Elfriede (Mitte) und Helmuth Braun (2. von rechts) aus Geislitz. Tanja Fischer, Rainer Frank (2. von links) und GNZ-Redakteur Stephan Kümmel gratulierten am Montagabend den beiden Gewinnern. Ende März werden sie eine gute Woche lang an der afrikanischen Ostküste verbringen und dabei sowohl das Kinderheim als auch das neue, größere Gelände besuchen, auf das die Kinder des Calvary Zion Children's Home bald umziehen werden. *(Foto: Noll)*